

Ressort: Technik

## Justizministerin will Datenschutz erhöhen

Berlin, 22.03.2018, 21:06 Uhr

**GDN** - Die neue Bundesjustizministerin Katarina Barley (SPD) will den Datenschutz in Deutschland stärken. "Je mehr Daten erhoben werden, desto mehr Datenschutz brauchen wir auch", sagte Barley am Donnerstag den ARD-Tagesthemen.

Nach dem Datenskandal bei Facebook sei es wichtig, dafür zu sorgen, dass die Menschen "selber entscheiden können, welche Daten sie preisgeben und welche nicht". "Menschen müssen Kontrolle über ihre Daten haben", ergänzte die SPD-Politikerin. Die ab Mai inkrafttretende europäische Datenschutzgrundverordnung sei ein "riesiger Fortschritt". Besonders die Höhe der Sanktionen bei einem Verstoß, immerhin vier Prozent des weltweiten Umsatzes, sei "eine erkleckliche Summe", die abschreckend wirke. Wichtig für bessere und einfachere Informationen sei es, dass die "Einverständniserklärung besser werden muss".

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-103728/justizministerin-will-datenschutz-erhoehen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619